
A beleza da igreja de Cristo 
(I Coríntios 1.3-9) 

O nosso Senhor Jesus Cristo só edificou uma coisa: a igreja (Mateus 16.18). Cristo 
é o cabeça da igreja, e ele exerce sua soberania sobre ela através do Espírito Santo de 
Deus. O teólogo John Stott afirma: “Antes de mandar a igreja para o mundo, Cristo 
mandou o Espírito Santo para a igreja”. É por isso que a igreja é bela aos olhos de Deus, 
pois, o seu Santo Espírito habita nela. O texto que encabeça este editorial, o apóstolo 
Paulo elenca as razões, os motivos, do porquê a igreja de Cristo é bela. Vejamos quais são 
estes motivos. 

Em primeiro lugar, a igreja de Cristo é bela porque é a comunidade dos salvos pela 
graça (I Coríntios 1.3). O Cristianismo se notabiliza pelo fato de ser a única religião que 
ensina que a salvação não tem a ver com mérito humano, mas com a graça de Deus. A 
salvação é resultado do sacrifício que Cristo fez por nós na cruz. Antes em nossa vida o 
pecado abundava – mas agora, o que predomina em nossa história é a superabundante 
graça de Deus. A graça é a causa da salvação; a paz, é o resultado. Chamo atenção para 
o que expressou o teólogo R. C. H. Lenski: “Graça está sempre antes, e paz, sempre 
depois. Isso se deve ao fato de que graça é a fonte de paz. Sem graça, não há nem pode 
haver paz; mas quando a graça é nossa, a paz necessariamente segue. 

Em segundo lugar, a igreja de Cristo é bela porque é a comunidade da intercessão 
(I Coríntios 1.4). A despeito dos irmãos de Corinto questionarem a posição apostólica de 
Paulo, de não valorizarem seu trabalho, pois, ele passou necessidade trabalhando nesta 
igreja, Paulo intercede por eles e é grato a Deus pela existência desta comunidade. Paulo 
revela seu coração pastoral. Ele ora pelas igrejas que fundou e agradece a Deus por elas. 
A igreja precisa de intercessores. A igreja sofre ataques de homens maus que a 
perseguem. Dos maledicentes que tentam implodir a igreja por dentro, e também do 
diabo, que trabalha para que a igreja não cresça, não evangelize, não adore.  

Em terceiro lugar, a igreja de Cristo é bela porque é a comunidade que aguarda a 
volta de Jesus (I Coríntios 1.7). Parece que os irmãos de Corinto perderam o interesse no 
retorno iminente do Senhor; a vista disso, Paulo, logo de início de sua epístola, encoraja 
os crentes a aguardar ardentemente o retorno de Jesus Cristo. O crente que perde a 
expectativa da volta de Cristo, descuida de sua vida espiritual e vive como se Ele não 
estivesse próximo de voltar. Jesus virá em breve, você está preparado? Hernandes Dias 
Lopes afirma: “Na sua segunda vinda Jesus virá como rei exaltado. Como Senhor dos 
senhores. Como juiz de toda a terra. Virá como leão de Judá. Assentará no trono. Julgará 
as nações. Todo joelho se dobrará diante Dele”. 

Em último lugar, a igreja de Cristo é bela porque é uma comunidade de 
relacionamento (I Coríntios 1.9). A igreja é a comunidade onde seus membros mantém 
relacionamento com Jesus e com os irmãos. O relacionamento que temos com Jesus, nos 
possibilita a manter relacionamentos de amor com nossos irmãos em Cristo. A maneira 
como nos relacionamos com Cristo, muda à nossa maneira de ver o outro. A medida que 
nos relacionamos com Cristo, desenvolvemos a consciência de que não é saudável andar 
só.  
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